



REQUEST FOR PROPOSAL DEMANDE DE PROPOSITION

**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

Treasury Board of Canada Secretariat
TBS Bid Receiving Unit
c/o Mail Services (Receiving - Access via Loading Dock)
Level 01, Room 0148A
90 Elgin Street
Ottawa, Canada K1A 0R5

Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada
Unité de réception des soumissions du SCT
c/o Services du courrier (Réception - Accès via le quai de chargement)
Niveau 01, Pièce 0148A
90, rue Elgin
Ottawa, Canada K1A 0R5

Proposal to: Treasury Board of Canada Secretariat

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred or attached hereto, the supplies and services listed herein or on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

Propositions aux : Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada

Nous offrons par la présente de vendre à sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les articles et les services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Solicitation No. - N° de l'invitation 24062-17-167	Type - Genre AMD/Q&A	Update - Mise à jour 001
Solicitation closes - La demande prend fin at - à 2:00 p.m. on - le February 20, 2017	TBS File No. - N° de dossier de SCT	

↑ Please ensure this area appears in window of return envelope
S'assurer que cette partie figure dans la fenêtre de l'enveloppe-réponse ↑

Date of Solicitation - Date de la demande 2017-01-24	
Address inquiries to - Adresser toute demande de renseignements à : Darlene.Fisher@tbs-sct.gc.ca	
Area code and Telephone No. Code régional et N° de téléphone 613-608-7993	Facsimile No. N° de télécopieur -
Special Instructions- Instructions spéciales THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT / CE DOCUMENT CONTIENT DES EXIGENCES RELATIVES À LA SÉCURITÉ	

Instructions:
Municipal taxes are not applicable.

Unless otherwise specified herein by the Crown, all prices quoted are to be net prices in Canadian funds including Canadian customs duties, excise taxes, and are to be F.O.B, including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the GST/HST is to be shown as a separate item.

Instructions:
Les taxes municipales ne s'appliquent pas.

Sauf indication contraire, énoncée par la Couronne, dans les présentes, tous les prix indiqués sont des prix nets, en dollars canadiens, comprenant les droits de douane canadiens, la taxe d'accise et doivent être F.A.B, y compris tous frais de livraison à la (aux) destination(s) indiquée(s). La somme de la TPS/TVH devra être un article particulier.

Delivery required - Livraison exigée	Delivery offered - Livraison proposée
Vendor Name Address - Nom et adresse du fournisseur	
Facsimile No. - N° de télécopieur	
Telephone No. - N° de téléphone	
Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) - Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'impression)	
Name / Nom	
Title/ Titre	
Signature : _____	
Date : _____	

Solicitation Number: 24062-17-167

QUESTIONS AND ANSWERS SERIES – 001

WITH

AMENDMENT x 001

Q1. Would TBS accept the addition of the designation of Fellow of The Canadian Institute of Actuaries (FCIA) to our current list of professional designations?

A1. We would accept the addition of the designation of Fellow of The Canadian Institute of Actuaries (FCIA) to our current list of professional designations. Please see amendment below.

Q2. Can the Crown please confirm which service provider(s) has performed this audit within the last 5 years?

A2. There has not been a Public Service Dental Care Plan (PSDCP) claims audit conducted within the last five years. AON Consulting had performed an administrative review consisting of claims adjudication, eligibility management and client services in 2005.

AMENDMENT x 001

The following revisions are being made to solicitation #24062-17-167 to revise MT3, MT4, MT5, and MT6.

1. At Part 4 – Evaluation Procedures and Basis of Selection, Mandatory Technical Criteria, MT3, MT4, MT5, and MT6, REPLACE with the following:

MT3	<p>At the time of the bid, the Bidder must demonstrate that the proposed Managing Director meets the educational, professional designations and work experience as described below:</p> <p>Education/Professional Qualifications: Professional Designation in any one of the following: CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, or FCIA;</p> <p>AND</p> <p>Experience: Must have a minimum of six (6) cumulative years' experience of audit experience within the last ten (10) years including at least two (2) cumulative years' experience in internal audit.</p> <p>Copy of designation must be included in the bid.</p>			
MT4	<p>At the time of the bid, the Bidder must demonstrate that the proposed Project Manager meets the educational, professional designations and work experience as described below:</p> <p>Education/Professional Qualifications: Professional Designation in any one of the following: CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, or FCIA;</p> <p>AND</p> <p>Experience: Must have a minimum of six (6) cumulative years' experience of audit experience within the last ten (10) years including at least two (2) cumulative years' experience in internal audit.</p>			

	Copy of designation must be included in the bid.			
MT5	<p>At the time of the bid, the Bidder must demonstrate that the proposed Senior Auditor meets the educational, professional designations and work experience as described below:</p> <p>Education/Professional Qualifications: Professional Designation in any one of the following: CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, or FCIA;</p> <p>AND</p> <p>Experience: Must have a minimum of three (3) cumulative years of audit experience within the past ten (10) years.</p> <p>Copy of designation must be included in the bid.</p>			
MT6	<p>At the time of the bid, the Bidder must demonstrate that the proposed Auditor meets the educational, professional designations and work experience as described below:</p> <p>Education/Professional Qualifications: Professional Designation in any one of the following: CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, or FCIA OR a degree/diploma from a recognized university (see note above) relevant to the Stream and/or the Statement of Work;</p> <p>AND</p> <p>Experience: Must have a minimum of two (2) cumulative years' experience in the audit within the last ten (10) years.</p> <p>Copy of designation must be included in the bid.</p>			

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED.

Numéro de l'appel d'offres : 24062-17-167

SÉRIE DE QUESTIONS ET RÉPONSES – 001

ET

AMENDEMENT x 001

Q1. Le SCT accepterait-il l'ajout du Fellow de l'Institut canadien des actuaires (FICA) à notre liste d'attestations professionnelles?

R1. Nous acceptons d'ajouter la désignation de FICA (Fellow, Institut canadien des actuaires) à notre présente liste des désignations professionnelles.

Q2. La Couronne pourrait-elle confirmer quel(s) fournisseur(s) de services a(ont) effectué cet audit au cours des cinq dernières années?

R2. Il n'y a pas eu de demande de vérification du Régime de soins dentaires de la fonction publique (RSDFP) faite au cours des cinq dernières années. AON Consulting a effectué en 2005 une évaluation administrative des décisions concernant les demandes de remboursement, de la gestion des critères d'admissibilité et des services à la clientèle.

AMENDEMENT x 001

Les corrections suivantes sont apportées à l'appel d'offres #24062-17-167 afin de réviser TO3, TO4, TO5 et TO6.

1. À la partie 4 – Procédures d'évaluation et bases de sélection, Critères techniques obligatoires, TO3, TO4, TO5 et TO6, REMPLACER le texte par ce qui suit :

TO3	<p>Au moment de présenter la proposition, le soumissionnaire doit démontrer que le directeur général proposé satisfait aux exigences éducatives, professionnelles et d'expérience de travail décrites ci-dessous :</p> <p>Scolarité et compétences professionnelles : Un titre professionnel parmi les suivants : CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, ou FICA;</p> <p>ET</p> <p>Expérience : La ressource doit posséder un minimum de six (6) années cumulatives d'expérience en audit acquise au cours des dix (10) dernières années, y compris au moins deux (2) années cumulatives d'expérience en audit interne.</p> <p>La proposition doit inclure une copie liée au titre.</p>			
TO4	<p>Au moment de présenter la proposition, le soumissionnaire doit démontrer que le gestionnaire de projet proposé satisfait aux exigences éducatives, professionnelles et d'expérience de travail décrites ci-dessous :</p> <p>Scolarité et compétences professionnelles : Un titre professionnel parmi les suivants : CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, ou FICA;</p> <p>ET</p> <p>Expérience : La ressource doit posséder un minimum de six (6) années cumulatives d'expérience en audit acquise au cours des dix (10) dernières années, y compris au moins deux (2) années cumulatives d'expérience en audit interne.</p> <p>La proposition doit inclure une copie liée au titre.</p>			

T05	<p>Au moment de présenter la proposition, le soumissionnaire doit démontrer que le vérificateur principal proposé satisfait aux exigences éducatives, professionnelles et d'expérience de travail décrites ci-dessous :</p> <p>Scolarité et compétences professionnelles : Un titre professionnel parmi les suivants : CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, ou FICA;</p> <p>ET</p> <p>Expérience : La ressource doit posséder un minimum de trois (3) années cumulatives d'expérience en audit acquise au cours des dix (10) dernières années.</p> <p>La proposition doit inclure une copie liée au titre.</p>			
T06	<p>Au moment de présenter la proposition, le soumissionnaire doit démontrer que le vérificateur proposé satisfait aux exigences éducatives, professionnelles et d'expérience de travail décrites ci-dessous :</p> <p>Scolarité et compétences professionnelles : Un titre professionnel parmi les suivants : CPA, CA, CMA, CGA, CIA, CGAP, ou FICA OU un diplôme d'une université reconnue (voir note ci-dessus) pertinent à l'axe de travail en question et/ou à l'Énoncé de travail (ET);</p> <p>ET</p> <p>Expérience : La ressource doit posséder un minimum de deux (2) années cumulatives d'expérience en audit acquise au cours des dix (10) dernières années.</p> <p>La proposition doit inclure une copie liée au titre.</p>			

TOUTES LES AUTRES CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉES.